

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. KSP AI-‘Ula Mitra Sejahtera melakukan kegiatan pembiayaan dengan perjanjian surat kuasa pemotongan gaji (SKPG) dalam meminimalisir pembiayaan bermasalah menggunakan analisis pembiayaan dengan prinsip 6C+1S dan melakukan beberapa prosedur SOP KSP AI-‘Ula Mitra Sejahtera sebelum merealisasikan pembiayaan kepada calon debitur. Prinsip 6C+1S dan SOP KSP AI-‘Ula Mitra Sejahtera yang dilakukan yaitu *character, capacity, collateral* dan nilai-nilai syariah berdasarkan SOP Pembiayaan yang dilakukan dimulai dari pengurusan berkas, analisis pembiayaan, keputusan pembiayaan dan pencairan dana oleh AO dan ketua KSP AI-‘Ula Mitra Sejahtera. Apabila upaya-upaya tersebut masih terdapat pembiayaan bermasalah, hal yang dilakukan lembaga yaitu dengan menganalisis sebab terjadinya, menjadwalkan kambi (*Rescheduling*) dan melakukan penataan kembali (*Restructuring*).
2. KSP AI-‘Ula Mitra Sejahtera melakukan kegiatan pembiayaan dengan perjanjian surat kuasa pemotongan gaji (SKPG) dalam meminimalisir pembiayaan bermasalah ditinjau dari manajemen syariah sudah menerapkan prinsip POAC yaitu *planning, organizing, actuating, controlling* untuk memastikan bahwa aktivitas sebenarnya sesuai dengan aktivitas yang direncanakan. menerapkan standar kinerja, mengukur

kinerja, membandingkan unjuk kerja dengan standar yang ditetapkan, mengambil tindakan korektifsaat terdeteksi penyimpangan.

B. Saran

1. Bagi Lembaga

Sebaiknya lebih memaksimalkan dalam melaksanakan SOP lembaga terkait implementasi pembiayaan dengan perjanjian SKPG salah satunya dari prinsip *planning* dengan menganalisis *condition of economy* dan *constrain*, dan dari prinsip *actuating* dengan melaksanakan pengecekan nota pembayaran atau pembelian suatu barang dari dana pembiayaan yang diberikan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk lebih menambah teori yang digunakan dalam penelitian atau memilih obyek penelitian yang berbeda, agar hasil penelitian akan menjadi lebih baik atau tidak ada unsur kesamaan.